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6号 ３３４7回例会 ２０２4年 8月 8（木） 

2024-2025年度 RＩテーマ 

週

2024-2025 RI会長:ステファニー・アーチック 2570地区ガバナー五十幡和彦  会長:宮崎正文 幹事:田中快枝 

宮崎会長テーマ 

『楽しくやろう・ロータリー』（Let’s have fun-Rotary） 

五十幡和彦ガバナー公式訪問例会開催  

＜ビジター・ゲスト＞ 

第 2570地区ガバナー 行田さくらロータリークラブ 五十幡  和彦  様 

第 3グループガバナー補佐 所沢ロータリークラブ 倉片   順司 様 

第 2570地区幹事 行田さくらロータリークラブ 田島    博夫 様 

地区ラーニング委員会 RLI担当委員 地区戦略計画委員会委員  新井  啓介 様 

行田さくらロータリークラブ  小澤   謙博  様 

行田さくらロータリークラブ  駒見  行彦 様 
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🌸会長の時間🌸   宮崎正文会長 

今日も、例会に参加して

いただきありがとうござ

います。季節の話題です

が、昨日 8/7は、立秋でし

た。秋の始まりと言います

が、まだまだ暑く、一時期

の 40度近い暑さは、峠を越

えたように思いますが。行

田の方も熊谷に近く大変だと思います。お身

体には、充分注意してください。 

本日のガバナー公式訪問につきまして、第

2570地区カバナー五十幡和彦様、そして地区

幹事田島博夫様、地区ラーニング委員会 RLI

担当委員及び戦略計画委員会の新井啓介様、

行田さくら RC の小澤謙博様と駒見行彦様、

お忙しい中、また大変暑い中、遥々入間の地

までご足労いただきありがとうございます。

何時もとは逆で、我々が行田とか深谷とかに

行くときは、遠いなあと感じるのですが、そ

んな思いかもしれません。行田方面へは、い

つもは車で行くのですが、電車だとどのよう

に行くのでしょうか、不明ですが、暇な時が

あったら、一度ゆっくりと電車でも行ってみ

たいものです。また、地元第 3グループガバ

ナー補佐の倉片順司様におかれましても、お

忙しい中、ありがとうございます。よろしく

お願いいたします。 

さて、本日はガバナー公式訪問という事で、

バンケットホールにて 3年未満の会員と、五

十幡ガバナー・倉片ガバナー補佐と会長・幹

事で、昼食を取りながら、懇談会を行ってき

ました。今日は、5 名おりましたが、活発な

意見交換で、あっという間に時間が過ぎまし

たが、新しい会員の皆様には、有意義な時間

であったろうと思います。 

その後、さくら草ホールに移り、入間クラ

ブ独特の、ロータリー美術館を拝見していた

だきありがとうございます。今日は 8名の会

員の美術品が揃いました。昨年のガバナー訪

問で、木下直前会長が話したのを覚えている

のですが、このロータリー美術館は、1975年

（昭和 50 年）から始まったと聞いておりま

す。もう、49 年の歳月が経過しているので、

来年で 50周年です。凄いことです。 

さて、今年度五十幡ガバナーのテーマは、

「入って良かったロータリー」です。 

自分なりに、何か良かったことがあったかな

と思いますと、やはり多くの方と、お知り合

いになれたのが一番かなと思います。のちほ

ど、クラブ協議会で 4グループに分かれまし

て「ロータリーに入って良かったこと」を、

ディスカッションしていただき、グループご

とに発表していただきますが、よろしくお願

いいたします。 

また、今月は、会員増強月間でもあります。

五十幡ガバナーの地区活動方針で、各クラブ

2 名以上の会員数純増とあります。これが一

番大変なことで、自分の方針の中にも、2 名

以上の純増と記載しており、会員増強委員長

の馬路さんには、大変ご苦労をおかけすると

思いますが、よろしくお願いいたします。 

ガバナー月信を読んでいると、一度に 4～

5 人入会しているクラブの写真を見て、凄い

なあと思っていますが、どうすれば入会者が

いるか、これから例会等で検討していきたい

と思いますが、これはやはり会員全員で取り

組んでいかなければ駄目だと思いますので、

ご指導・ご協力のほどよろしくお願いいたし

ます。それが達成できれば、自分の今年度会

長方針で、「楽しくやろうロータリー」が実

現できると思います。そのことを思いながら、

今日も楽しくいきたいと思います。 

 

＜幹事報告＞ 田中快枝幹事 

皆様こんにちは。「抜萃の

つづり」冊子が本日来ており

ますので、皆様お手に取って

みてください。短いストーリ

ーですけど、大変良いことが

書いてありまして、たまに電

車の中で見ていると、ホロッ

として涙してしまう様なことがあるのでお

気をつけください。 

 

＜前年度会計報告＞ 宮寺成人会員 

木下年度の監査報告を致

します。360万繰り越してい

ます。晝間次年度は大丈夫で

すが、会員増強がかなり差し

迫っていると思いますので、

宜しくお願いします。 

 

 

 

＜出席報告＞ 駒形一人委員長 

事前欠席連絡 3名 

 

 

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

38名 35名 97.0％ ----- 
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実はロータリー美術

館を拝見するのは3回目

です。ガバナー補佐と地

区副幹事としてお邪魔

した際に拝見させてい

ただきました。本当に歴

史等伝統そして格式あ

る入間クラブだけの美

術館を改めて皆さんか

ら教えていただきました。 

私は2008年度入会で、会長を務めたのが

2016年と2017年度です。会長研修会の中で石

川嘉彦さんから「会長の時間」は、挨拶する

時間の8倍の時間を作って準備し、挨拶のと

きには内容もそうですが話す声とか姿勢を

大切にして下さいとの教えを今でも覚えて

います。 

本日前半はＲＩ会長テーマを皆さんに伝

えるのがガバナーとしての役割ですので、ま

ず最初にお話し、その後は地区の方針、そし

て後半は先ほど宮崎会長も重点項目なんだ

と言っていただきました会員増強について

皆さんと共に考えていきたいと思ってます。 

国際ロータリーのステファニー・アーチッ

ク会長がドミニカ共和国で浄水器の設置活

動に携わった時に、汚い水がフィルターに入

り、反対側から透明な水が出てくるのを、少

年が見ていて『もう一度魔法を見せて』と言

ったのです。それがマジックロータリーとし

て皆さんに掲げさせていただき、このスロー

ガンに繋がってます。この世界で、ロータリ

ーが大きく起こしてきた軌跡が、ロータリー

マジックです。そうして魅力あるクラブにし

ましょうと云うメッセージを頂きました。 

それを受けて私のスローガンを「入ってよ

かったロータリー」としました。なぜこんな

ことを思ったかと申し上げますと、「ロータ

リーに入って自分を磨くことができる、事業

も磨くことができる」そうだと思いませんか。

そして仕事にも役に立っている事を皆さん

に是非伝えていきたい。ロータリーであった

感動的な体験を誰もが語れるようにと。 

今年度地区では皆様方にポリオの取り組

みを中心としてクラブの紹介を考えてます。

既に 7 月の 27 日に川越の公道で打ち水大作

戦とポリオ募金活動をしていただきました。

そして 11 月に東松山で日本スリーデーマー

チがありますので、こちらに参加していただ

き皆でポリオの Tシャツを着て、市民の皆様、

また参加した皆さんに、ロータリーが取り組

んでいる「ポリオ」をアピールさせ、そして

地区大会でこれらの活動をご覧になること

が見られます。コロナの時にマスコミに登場

していた尾身茂先生は折に触れ、ロータリー

のお蔭で、ポリオをここまで抑えることがで

きましたと話をしてくれています。これは私

達ロータリーメンバーにとって最も励まさ

れることです。 

ロータリーがポリオの根絶に入ったのは

1988 年その時 35 万人のポリオの罹患者がい

ました。コツコツとした地道な活動を続け昨

年は、パキスタンとアフガニスタンで 1桁の

症例を残すまでになりました。正しく世界中

に起こしてきたマジックロータリーの奇跡

です。 

そして増強ですが会員が増えれば、凄く大

きな方針プロジェクトをすることができ、公

共イメージが良くなります。公共イメージが

良くなると多くの会員がロータリークラブ

に入ってみよう。そうすると大きな奉仕プロ

ジェクトができて、また公共イメージが上が

るというプラスのスパイラルが生まれます。       

行田さくらロータリークラブは会員数が

40 名代のことがありました。それが 50 名に

なったら、本当に大きな報酬プロジェクトが

できるようになりました。予算規模も大変大

きくなります。ロータリーの魅力を多くの方

に伝えトータルの会員を増やし、入ってきた

新会員に対して一番大切なのは居場所があ

ることと居心地が良いことです。クラブの目

標をしっかりと作ることが本当にシンプル

で一番会員増強に結びつくでしょう。増強委

員会はできれば定期的に開催していただけ

れば効果が最もあると考えます。 

宮崎会長、田中幹事を始めとしましたロー

タリークラブの皆様、この是非 2570 地区で

マジックを一緒に引き起こしていきたいと

思います。そして、魅力的な

ロータリークラブに入って

良かったと共にロータリー

を発展させていくことをお

願いしましてガバナーとし

ての宝とさせています。本日

はご清聴ありがとうござい

ました。 

 

■■■ガバナー公式訪問卓話■■■ 

国際ロータリー第２５７０地区    ガバナー 五十幡 和彦 様 
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 クラブ協議会は RLI方式を採用し討論会形

式で行いました。4 グループに分かれ、「ロ

ータリーに入って良かったこと」を、ディス

カッションして、グループごとに発表。 

 最後に五十幡ガバナーより 

「人との繋がりができたとか業界のネット

ワークができたとか、親睦のゴルフとか様々

な会議でもご一緒になる事ができましたと

本当に熱心にロータリーの良さを話されて

いました。でも、ロータリーに入ってなかっ

た自分を一寸考えてみて下さい。今頃この昼

の休み時間この時間帯どんなことしてるだ

ろうな、どんな人たちと過ごしてるんだろう

なと考えてみてください。ロータリーに皆さ

んが入ってるお陰で、この素晴らしいネット

ワークで皆と一緒にお話することができて

皆さんのロータリーのストーリーを聞くこ

とができます。それが本当にロータリーの良

さの全てだと思います。」とのご意見をいた

だきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 細淵克則ＳＡＡ 

🌸宮崎正文君,晝間和弘君,田中快枝君,岩﨑茂

君,細淵克則君,水村雅啓君,齋藤栄作君,宮

寺成人君,友野政彦君,滝沢文夫君,忽滑谷明

君,豊田義継君,馬路宏樹君,後藤健君,木下

登君,白幡英悟君,関谷永久君,一柳達朗君 

五十幡ガバナー、倉片ガバナー補佐、地区役員

の皆様ようこそ入間クラブへ。ご指導宜しく

お願い致します。 

🌸白幡英悟君 

昨晩、今生の別れになったと思っていた子ど

も達に17年振りに会うことができました。 

本日¥27,000  累計¥151,000 

 

■回覧、配布物 

① ガバナー月信 8月号 

② 茶の香めーる Vol.91 

③ 9/26-27親睦旅行ご案内と出欠表 

④ 8/29夜間例会出欠表＆ゴルフご案内 

⑤ 他クラブお知らせ＆週報 

⑥ プログラム 8,9,10月 

⑦ 会員増強新クラブ結成推進月間のご案内 

⑧ 抜萃のつづり 

⑨ ロータリー財団寄付者の皆様へ 

⑩ 2023.9.27木下年度教育器材会計報告 

⑪週報 5号 

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：吉田勉 

五十幡ガバナーの公式訪問を歓迎して、恒例の「ロータリ

ー美術館」を開催。豊田館長の進行で、宮崎会長、岩﨑会員

水村会員、齋藤会員、宮寺会員、滝沢会員、忽滑谷会員、吉

沢会員、宮部会員の説明を聞きながら多くの美術品等を楽し

んでいただきました。 


